



**PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG**  
**DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

---

**KARAWANG**

**BEKASI**

**SELASA, 21 AGUSTUS 2018**



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## TMMIN Sumbang

### Belasan Hewan Qurban

**KARAWANG** - Meski produksi mobil sedang mengalami penurunan, PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) Karawang, tetap memberikan belasan hewan kurban kepada Pemkab Karawang dan desa-desa binaan di Karawang.

Pada tahun ini pihaknya memberikan 13 ekor sapi ke Forum Komunikasi Pemerintah Daerah (Forkominda) dan desa-desa yang menjadi binaan. Selain itu, PT TMMIN juga memberikan 9 ekor kambing ke polsek Telukjambe Barat dan Telukjambe Timur serta imigrasi Karawang.

"Kita tahun ini tetap memberikan hewan kurban ke Forkominda Karawang yang terdiri dari Pemkab, DPRD, Polres, Kodim dan lainnya," kata Manager Community Development TMMIN, Furwoko Deni usai memberikan hewan kurban secara simbolis kepada Bupati Karawang, Cellica Nurrachadiana, Senin (20/8).

Lanjut Deni, pada tahun ini mengalami penurunan produksi, karena kondisi perekonomian Indonesia sedang turun. Tapi tidak memiliki data real penurunan produksinya karena itu bukan bidangnya. "Iya mengalami penurunan, tapi tidak signifikan dan datanya itu ada dibagian lain," ungkapnya.

Deni mengatakan, pemberian hewan kurban ini merupakan kontribusi PT TMMIN kepada pemerintah daerah dan jajarannya. Se-

lain itu kegiatan pemberian hewan kurban ini bukan kali pertama tapi sudah hamper lima tahun lebih berjalan. "Hampir setiap tahun kita memberikan hewan kurban sebagai bentuk kontribusi kepada pemerintah daerah," ujarnya.

Sementara itu, Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana mengapresiasi

perusahaan yang memberikan hewan kurbannya kepada pemerintah daerah. Selanjutnya akan disalurkan keseluruh Kecamatan dan Desa, terutama Desa terpencil agar bisa menikmati Hewan Qurban bantuan Perusahaan.

"Kami mengucapkan Terima Kasih atas Kerjasama dari Perusahaan

Industri yang telah mempercayai dalam Penyaluran Hewan Qurban melalui Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang, saya minta agar Distribusi Hewan Qurban ini dilakukan merata hingga Pelosok Desa agar semua Warga bisa mendapatkan Daging Qurban ini," ujar Cellica.

Dikatakan, tentunya Pemerintah Daerah mengharapkan agar semua warga bisa merayakan Idul Adha dengan Gembira.

"Mudah-mudahan dalam beberapa Jari kedepan akan ada tambahan Hewan Qurban lagi yang diberikan oleh Perusahaan-Perusahaan yang lain yang ada di Karawang," jelasnya. (rie)